
議事録

令和5年度　第1回運営委員会

日時：令和5年6月24日（土）15：00～16：00

場所：1階大会議室

出席：
藪田校長先生、成島副校長先生、阿部経営企画室長
3学年升田先生、2学年坂本先生、1学年細谷先生
3学年部(大和副委員長・坂西委員)、2学年部(松本委員長・南委員)、1学年部(加瀬委員長・大田黒
委員)、広報部(遠藤委員長、平野副委員長)、文化部(細川委員長・青木副委員長)、厚生部(中野委
員長、木戸書記)、指名委員会(金子副委員長)、バラ会(髙山代表)
本部(三雲・中村・清水・稲田・黒瀬・岸・松浦・佐藤・越谷・青井・村尾)
敬称略（以下同）

【議題】

1） PTA会長挨拶
本日はお忙しい中お集まりいただきありがとうございます。1学期も残すところ1か月弱となりました。
この間、運動会や戸山戦の観戦、学校公開のお手伝いなど、学校行事と連動した活動があり、またバ

ラ会の皆様にも引き続き活動をいただいています。ICT委員会でも新しいウェブサイトを構築して運用
が始まっています。

多くの皆様にご協力いただくことで、今年度のPTA活動も軌道に乗ってきていると感じております。
これから、文化部の料理教室、館山寮バスツアー、朝陽祭への参加などの企画もあります。多くの皆様

のご協力と積極的なご参加をお願いいたします。

2） 校長先生挨拶

本日は入試結果報告会で第2回目の挨拶を終えてきました。抽選で絞りましたが、去年より人数が増え
ています。

5月から新型コロナが5類に移行しインフルエンザと同じ扱いになりました。そのことにより、濃厚接触の
特定がなくなりました。コロナの感染症が始まったころは、半径2メートル以内に誰がいたかなど特定を
して報告していました。なくなったわけではありませんが扱いとしては軽くなったので、教育活動はほと

んど前の状態に戻していきます。学級閉鎖などが出ている都立高校もありますので、引き続き感染につ

いては十分に注意してやっていきます。

様々な行事については、しっかりと出来ています。

戸山戦では負けてしまって大変悔しい思いをしています。

運動会は途中で雨が降ってしまい、ウェザーニュースと雨雲レーダーをみながらやらせていただきまし

たが、1年生の棒引きと閉会式ができませんでした。雷が鳴っていたので、安全のために中止をさせて
いただきました。

臨海教室は2クラスで2泊3日で行うことができます。館山寮の全室にクーラーが入りました。
文化祭についてはフリーにすると来場者が7000人規模になってしまうため、検討中です。
PTAからの出し物については、よろしくお願いします。

これから様々な行事がありますが、本年度もよろしくお願いします。

3） 副校長先生より

今年度より着任しました。

1年生も様子をみていたところが、すっかり慣れてきました。
高校2年生が人生の中で一番充実していますが、今年はほぼほぼ元通りのことができるだろうという状
況です。

3年生は、野球部以外は受験に切り替わっています。目標が定まり、勉強に打ち込んでいます。
教員が子供たちの足をひっぱらないように、活動の後押しができるように頑張っていきたいと思います。

よろしくお願いします。



4） 各学年主任より

◆３学年主任　升田先生

受験生になり、早３か月程経ち少しずつ受験生らしい目になってきました。無事に運動会・戸山戦を制

限のない中で実施できたことが、本当にありがたく生徒はいい思い出になったと思います。卒業アルバ

ムの撮影も始まり、卒業が近づいているのも感じてきました。これまでの学年の様子を報告いたしま

す。

これまでの主な行事等

・進路指導部による進路ガイダンス

・河合塾講師を招いての進路講演

・保護者会での進路情報の提供

・学年集会での進路指導

・夏季休業中は１０時間以上学習を目安とした学習計画表の作成

今後の行事等

・６月２８日（水）推薦・総合型選抜入試説明会を希望者を対象に実施予定

・夏季休業中の夏期講習

・夏季休業中の三者面談の実施

・９月６日（水）共通テスト出願指導

今後ともPTAのご支援等よろしくお願いします。

◆２学年主任　坂本先生

今年度もよろしくお願いします。

2学年は遠足や、修学旅行と、学年独自の楽しい行事があります。
5月1日の遠足では、東京駅集合、浅草解散として、東京都内を巡る企画にいたしました。
修学旅行での集合の練習として、東京駅の団体集合場所にしました。案の定といいますが、遅刻する

班が複数あり、中には地上をしばらくさまよっていた生徒もおりました。そういう意味でも遠足での集合

場所としてはよかったと思います。

そのあと事前に申請していた見学場所2か所を巡り、浅草寺横広場で解散しました。どの生徒も楽しそ
うで、新しいクラスのメンバーとなじむ良い機会となりました。

修学旅行は9月27日～30日に広島・京都方面へ行ってまいります。中学生のときに修学旅行が中止に
なった生徒が半数近くいるので、あえて定番の京都を修学旅行先といたしました。

また、2学年は学校の中心となる学年です。部活動でも大半の部活では3年生が引退をし2年生中心で
活動しています。学校行事でも2年生が委員会幹部として積極的に活動をしております。
進路面では、3年次生へ向け、文理選択や科目選択をいたします。6月28日には生徒向けに科目選択
説明会を実施いたします。夏季休業中には国語・数学・英語・化学で夏期講習を実施予定です。さら

に、難関大学へ進学した卒業生に、講話をお願いしています。今後も進路実現へ向けて生徒とともに邁

進してまいります。

◆１学年主任　細谷先生

＊入学時のオリエンテーションの時間を例年より多く取り、１日半にわたって実施しました。

＊例年通りに、中間考査で中学時代には見たことのないような点数を見て、学習のあり方を見直した生

徒も少なくありませんでした。今は期末考査に向けて、自習室も連日盛況です。

＊７８回生は、学校生活全般でコロナ前に戻っていく学年。臨海教室は２泊３日で行い、大遠泳も実施

します。朝陽祭では、全クラスがクラス劇を計画しています。ただ単にコロナ前をなぞるだけの継承では

なく、途切れてしまったことをプラスに捉え、自分たちらしい要素を加えて伝統を新たに創出していくこと

を考えさせていきたいです。

5） 経営企画室長より

岡野の後任で参りました阿部と申します。

経営企画室関係で何かありましたら、気軽にお声がけいただけたらと思います。よろしくお願いします。



6） 本部役員紹介

13名で行っていきますので、よろしくお願いします。

7） 事業部紹介・報告

◆第3学年部
【活動報告】

前年度より引き継ぎのクラスLINEの人数、お名前の確認作業をしました。
本部配信依頼のお知らせのクラスLINEへの転送を行っています。
4/22本部役員から祝う会の説明を受けました。
4/22前年度より引き継ぎのクラスLINEの人数、名前の確認をしました。
5/11委員間で祝う会開催の意思確認を行いました。
6/10公開授業 3、4限目見廻り、学級ごとに茶話会・懇親会を開催しました。
6/24第1回委員会を行いました。

【活動予定】

9/30第2回委員会を予定しています。

◆第2学年部
【活動報告】

4/22委員長、副委員長、会計決定
6/10学校公開お手伝い8名
6/10保護者会後に、保護者懇親会開催委員で話のネタくじを作り、おすすめお弁当のオカ

ズ、好きなアーティストなど、テーブルごとに配置し、保護者に引いてもらいました。 話しの

キッカケ、雰囲気作りに努めました。 保護者からはもっと話したかった、盛り上がったとお褒

めをいただきました。保護者同士も交流を求めていると感じました。

【活動予定】

PTA本部からのLINE連絡配信

◆第1学年部
【活動報告】

6/10授業公開お手伝い
【活動予定】

10/7第2回運営委員会

◆広報部

【活動報告】

4/22委員、長副決め、引き継ぎ
5/11運動会撮影
6/7戸山戦撮影
6/10第1回委員会

【活動予定】

7月広報誌夏号発行

7/19厚生部料理講習会取材
7月下旬館山臨海教室取材

9/2,3朝陽祭取材
9/16厚生部七宝焼講習会取材
9月末修学旅行取材

◆文化部

【活動報告】

4/22第1回文化委員会 ・全体で料理、七宝焼班分けを実施。２年から正副委員長、会計、

１年から連絡係、ICT委員を選出 ・連絡先交換しグループライン作成 ・保護者控え室にて

文化部備品等確認

5/13第2回文化委員会 ・各班に分かれ、参加申し込みまでの流れを確認し、担当振り分け



5/19料理講習会開催の案内を委員長LINEを通し各クラスへ配信
6/2料理講習会参加締切と抽選
6/16当落候補者にメール配信
6/19七宝焼講習会開催の案内を委員長LINEを通し各クラスへ配信

【活動予定】

6/30七宝焼参加締切、抽選
7/中旬七宝焼抽選結果配信

7/12料理講習会リマインドメール配信
7/19料理講習会開催
8月中朝陽祭掲示ポスター作成

9/16七宝焼教室開催
【その他】

今年度も料理教室（7月）と七宝焼教室（9月）を開催予定です。 参加についてはクラスLINEを通じ
会員向け案内を配信、併せてGoogleフォームを使用し申込受付をします。

◆厚生部

【活動報告】

4/22土　●第1回委員会前年度委員からの引継ぎ、顔合わせ、自己紹介、執行部決定

5/8月　第1回執行部打合せ（Zoom)　役割分担、企画検討準備
5/13土　第2回執行部打合せ　企画準備、年間予定の確認
5/20土　第3回執行部打合せ（Zoom）　企画準備
5/26金　第4回執行部打合せ（Zoom）　企画の種別決定
6/2金　第5回執行部打合せ（Zoom)　バス研の詳細検討
6/10土　●第2回委員会企画案の報告～承認、係り決め

【活動予定】

7/1土　施設予約
7月初旬　現地下見
7/15土　事前案内（クラスLINE）
8/25金　本案内（クラスLINE）
9月初旬　必要により抽選～当落メール送信～参加費振込確認
9/9土　●第3回委員会進捗状況報告、当日の動きの確認

10/7土　直前準備　執行部+学年代表
10/11水　バス研当日

【その他】

第20回バス研修旅行を実施予定です。案内はクラスLINEにて、申込みはグーグルフォー
ムを通じて行い省力化を図ります。4年ぶりの開催で執行部も手探り状態ですが、委員一丸
となって成功に向けて頑張ります。

募集は130名、本部と広報部の枠があります。

◆指名委員会

【活動報告】

4/22前年度委員からの引継ぎ　現委員は２年委員のみ出席
4/22 Line上で活動の概要説明
5/14 Line上で委員紹介、今後３回の会合予定日連絡

【活動予定】

10/7第１回委員会アンケート作成

11/25第２回委員会　集計結果を受けて
【その他】

PTA役員関係の調査が全体では２種類（本部役員・クラスを単位とした各委員）出るので、
わかりやすく理解してもらえるようにと思います。

◆バラ会

【活動報告】

4/22　草取り　薬剤散布
5/6　花がら摘み　正門横草取り
5/13　花がら摘み



5/13　花がら摘み　春の鑑賞会　朝陽バラ会総会
6/10　草取り　花がら摘み　薬剤散布
6/24　手入れ

【活動予定】

7/8　手入れ
7/22　手入れ　朝陽祭に向けて剪定
8/3　手入れ
8/24　手入れ
9/1　朝陽祭準備
9/2　朝陽祭
9/3　朝陽祭
9/9　夏の剪定
9/16　手入れ

◆ICT委員会
【活動報告】

・新ホームページの開設および管理、問い合わせ対応

・PTA活動に使用するファイルサーバーGoogleドライブの管理、アクセス権追加作業
・文化部主催講習会のアンケートフォーム対応

・zoom会議対応
・PTA代表メールアドレス対応

【活動予定】

・ホームページ管理

・Googleドライブの管理
・PTA代表メールアドレス対応
・厚生部主催研修会のアンケートフォーム対応

【その他】

本年度よりホームページをリニューアルしております。本部や各委員会からのお知らせを

ホームページに掲載いたします。

ICT委員会では、パソコンが得意な方を随時募集しています。在宅で作業できるので、日中
来校が難しい方もご参加いただけます。先日クラスLINEで呼びかけたところ、数名ご参加
いただけました。

8） 議題

1 総会報告

今年度もWEBによるPTA定期総会の開催となりました。
開催期間は4月12日(水)~18日(火)の1週間をもうけました。PTA会員総数983名のうち、承認多数によ
り、全ての議事は可決されました。

反対の意見は100周年記念式典PTA会計報告に関して、1名でした。
また質問は5件ありましたが、全て文章にて回答済みです。
令和5年度の教員役員の方は、名誉会長が藪田校長先生、副会長が成島副校長先生、監事が阿部経
営企画室長となります。今年度もよろしくお願いいたします。

2 館山寮バスツアーについて

コロナ禍で中止していた、本部主催の館山寮バスツアーを、今年度4年ぶりに開催いたします。
開催日は7/29(土)、臨海教室第二期の開校式の日を予定しております。
ご案内をClassiでも流していただきました。先生方お忙しい中、ご協力ありがとうございました。

行程としましては、29日朝、学校に集合をし、生徒達のバス出発のあと出発します。途中、昼食を済ま
せ館山寮に到着。寮の見学、開校式の参観、水泳実習の参観をし、学校に戻り解散。という行程です。

現地では、38回生の水泳部OBの方にアテンドしていただく予定です。

3 朝陽祭について

PTAの企画について、コロナ前にできるだけ近い形で行えるように準備をしています。



具体的には、飲物・菓子・軽食・グッズの販売です。

PTA会員の皆さまのお力をお借りしないとできないと思います。サポーター募集のお知らせをしていき
ますので、ご協力よろしくお願いします。

4 その他PTA活動申し合わせ事項
なるべくペーパーレスということで、手引き等の書類は紙での配布はやめて委員長ラインで格納先URL
をお知らせしています。委員の方にお知らせしたいものについては、ホームページに掲載します。

9） その他

コロナ前は第1回と第3回運営委員会後に懇親会を開催していました。今年度は第1回では茶話会を開
催します。第2回で懇親会を実施する場合に参加の希望がある方は挙手をお願いします（半数ほどから
挙手あり。）。今後、検討・企画していきます。

第3回運営委員会は開始時間を14時に変更します。

次回開催予定：10月7日(土) 15：00～　運営委員会　7階大講義室にて


